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REQUERIMENTO Nº 174/2017 

 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvir os pares e dispensar as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, que através da Secretaria Municipal de Cultura, possa informar a esta 

Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Qual o valor que a AGEMCAMP – Agência Metropolitana de Campinas 

repassou para o Município, referente ao evento: Revirada Cultural? 

 

 Caso exista um contrato de repasse de verba, Requeiro, para que seja 

encaminhada cópia do mesmo, junto à resposta aqui solicitada. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As respostas deste este requerimento precisam chegar a esta Casa, 

de forma muito esclarecedora para todos nós, principalmente porque muitos 

munícipes questionam, sobre o valor que a AGEMCAMP repassou para o Município, 

para que o Evento pudesse acontecer. É importante também saber, se houve um 

contrato de repasse dessa verba, para que não pairem dúvidas sobre as informações, 

a nós questionadas. 

Secretaria da Câmara Municipal, 18 de setembro de 2017. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


